

A.D. Grupo de Montaña PEGASO

BTT

Cascada del Hervidero

Sábado, 24 de febrero de 2024

Nos reunimos en el parking de la estación de Tres Cantos el día 24 de febrero a las 9:30 de la mañana y poco a poco vamos llegando tod@s. El día está fresquito y con un viento que nos acompañará durante todo el día. Inicialmente éramos 13 participantes y como 2 no pueden acudir en el último momento, somos finalmente 11.



Una vez hechas las presentaciones (hay mucha buena gente nueva que no conocía) y la foto de inicio de ruta, nos ponemos en marcha sin más dilación para entrar en calor. Encaminamos nuestras ruedas hacia la tapia de Viñuelas y la abandonamos muy pronto girando a la derecha para dirigirnos hacia San Agustín de Guadalix.



Vamos ascendiendo poco a poco por una pista que nos conducirá a la urbanización de Valdelagua que bordearemos para después cruzar la N-1 por un túnel. Hay bastante agua por las recientes lluvias y nos vemos obligados a desviarnos en algún punto porque algunas zonas están inundadas.



Dejamos la depuradora a nuestra derecha y ya nos encontramos con el río Guadalix a nuestra izquierda. Continuaremos un tramo por este lado, aunque iremos cruzando de un lado a otro por varios puentes hasta llegar al tramo final de la ruta que nos conduce a la cascada.

La pista al final se estrecha y se convierte en un camino que va bordeando el río por una zona usualmente bastante transitada. Hoy por suerte no abundan los peatones, sin duda desanimados por la baja temperatura.

Finalmente alcanzamos la preciosa cascada, bajamos con cuidado por las resbaladizas escaleras y disfrutamos un rato de las vistas. Nos acompañan un grupo de excursionistas sordomudos, que nos cruzaremos al volver también. Por un momento, intento imaginar la sensación de ver el agua, pero no oír nada. Para mí es uno de los sonidos más relajantes que existen.



Tras descansar un rato al sol, ahora que empieza a calentarse un poco y tras comer algo, retomamos la ruta de vuelta a Tres Cantos, pero esta vez lo haremos por la zona del Canal de Isabel II, con sus impresionantes acueductos.





Iniciaremos la vuelta por los caminos del Canal bajo de Isabel II en un sube y baja constante, disfrutando de la arquitectura que nos muestran los numerosos acueductos, pasamos por la Sima, cruzamos la M-104 con precaución (único punto de la ruta que es peligroso, ya que se cruza justo en una curva). Llegando en un último ascenso de nuevo a Tres Cantos.

El día ahora está soleado y aunque el viento no nos da tregua, la vuelta por esta parte es espectacular.

Llegamos a Tres Cantos justo a la hora de comer y algunos deciden ya aprovechar y comer allí.

Una ruta para repetir y en buena compañía, ¡un día redondo!!

Gracias a tod@s los participantes por compartirla.

Coordinadora: Esther Guerra